
平成２７年 第１回定例会一般質問通告一覧表  
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質
問
順 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 菅 原 美 好 

施政方針のまち・ひと・し

ごと創生について 

・地方版創生総合戦略の策定については 
町 長 

・「地方創生型交付金」を活用した定住促進や出産、

子育て支援は 町 長 

・移住相談窓口、情報発信を図る地域おこし協力隊

の業務内容は 町 長 

・結婚対策として町内独身男性に対する出会いの場

の拡充が必要ではないか 町 長 

・雇用確保の観点から検討している町１００％出資

の株式会社とは何か 
町 長 

地熱井利用の熱料金につい

て 

・次年度から発生する熱料金収入の充当先として新

たに「日本一の田舎づくり基金」を創設し、有効

活用を図ってはどうか 
町 長 

教育行政基本方針について ・地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部

改正に伴い、首長と教育委員会が協議、調整を行

う総合教育会議を必置することについては 

教育長 

・学力、体力の向上、いじめ等の諸問題に迅速・適

切に対応する「芯の通った学校組織・推進プラン」

を平成２８年度までに実践的に確立する方針につ

いての対応は 

教育長 

２ 佐 藤 明 郎 

雇用と観光について ・過去の反省を踏まえ新年度にどう活かすのか施政

方針から読み取れない 

 ① 雇用拡大への取り組み 

 ② 宿泊増への具体策 

町 長 

教育委員会制度の改正につ

いて 

・将来に渡る教育現場への影響について、教育に政

治的中立は必須と考えるが 教育長 
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３ 藤 原 三 治 

少子高齢化について ・結婚、子育て、に対する対策は 

（結婚支援、子育て支援の充実を） 町 長 

農業・商業・観光について ・農業で地産地消を推進して生活できる仕組みは 

（町としての支援はどう行うのか） 町 長 

・商業で生産物を販売して生活できる仕組みは 

（町の特産品加工所研究を行ってはどうか） 町 長 

・観光で集客を増やす仕組みは 
町 長 

ふるさと納税について ・積極的に取り組みを行ってはどうか 

（九重町の特産品等を取り入れてはどうか） 町 長 

投票率向上の取り組みにつ

いて 

・高齢者や若年層への投票の呼びかけ等、投票率向

上のための対策は 
選 管

委員長 

４ 増 田 裕 子 

男女共同参画について ・行政管理職の女性登用について具体的な計画は 

町 長 

役場の組織再編人事等の長

期的計画について 

・課、グループの統廃合、職員数の具体的な今後の

計画は 町 長 

地域おこし協力隊について ・２名募集に対しての応募総数と採用決定の基準は

どうなっているか 
町 長 

５ 佐 藤 博 美 

子育て支援について ・放課後児童クラブの受入体制は 

 
教育長 

・玖珠美山高等学校支援対策効果は 
教育長 

鳥獣害対策について ・ホダ場における椎茸の鹿の食害の対策を行うべき

では 町 長 

町の活性化に向けて ・町１００％出資の株式会社の設立はどのように考

えているか 町 長 

・ふるさと納税の取り組みについて現状は 
町 長 
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６ 井 上 里 子 

施政方針に関連して ・「買い物弱者対策として実施している移動販売業者

に対して運行費一部助成を行う」とあるが、それ

以外にももっと支援が必要ではないか 
町 長 

・奥野町有地の定住促進住宅の整備について 

① 住宅が整備されるまでの建設計画は 

 ② 建設経費はどれくらいの予定か 

 ③ 関連して一階の貸店舗はどんな店に貸すか、商

工会地元等の代表とも十分協議して決めてもら

いたい 

町 長 

・この４月から導入する「地域おこし協力隊」に主

としてどんな活動をしてもらうのか 町 長 

・「町１００％出資の株式会社設立に対する方向性を

２７年度中に決定する」とあるが、現時点でのだ

いたいの構想は 
町 長 

青壮年層の人口減少対策に

ついて 

・町としては、新年度最も力を入れて取り組むこと

は 
町 長 

以上 ６ 人 


